
答弁指定事項進捗状況調書 

 

  

令和３年９月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 総務部 担当課 総務課 

質問年月日   令和３年９月 14日 

質問事項 市債権の収納について 

【質問要旨】 

キャッシュレス導入について、今回準備をしているコード決済のほかにクレジット

についてはなかなか簡単にはいかないのでしょうか。例えばこれも前回出ましたが、

ヤフー公金、または苫小牧が導入しているＦレジですとか、こういったところは今手

段としては来年からということにはならないのでしょうか。 

【答弁要旨】            【答弁者：総務部参与】 

本市でもクレジットカードを検討する場合については、まずそういう先進地の事例

を踏まえたり、業務に対するどういうような影響があるか、あと手数料負担、先ほども

お話にありましたが、手数料負担の件も含めて総合的に検討して、導入するのか、しな

いのか、また導入するに当たってはいつからにするのかということも検討してまいり

たいなというふうに考えております。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和 年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和４年２月１日現在 

 

 クレジットカードの導入につきましては、先進自治体が既に導入している「Ｙａｈ

ｏｏ！公金支払い」のサービス終了（平成４年３月31日）に伴う対応やＦ－ＲＥＧＩ

等の別のクレジットカード会社への移行状況を踏まえ、本市として、令和４年度に業

務に対する影響等を調査研究して参ります。 



答弁指定事項進捗状況調書 

 

  

令和３年９月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 商工観光課 

質問年月日   令和３年９月１４日 

質問事項 伊達武者まつりについて 

【質問要旨】 

武者まつりをより良いものにするためにも市民力が必要です。その市民力を引き上げ

るにはどうしたらいいのか、行政が少し知恵をだすべきです。 

【答弁要旨】            【答弁者：経済環境部長】 

皆さん何かを変えていかなければいけないという思いは非常に強くお持ちでありま

す。では、それをどう引き出していくのかという部分が課題になってくるのかなと。 

私も企画課時代から市民参加の向上、総合計画の策定も含めて人材の発掘ということ

で、ファシリテーションのスペシャリストもおられるので、例えばそういった方にお知

恵をお借りするとか、お力をお借りするというところも選択肢としては出てくるのかな

というふうにも思いますので、まずは実行委員会のほうにこういった意見をあるという

ことをお伝えして、来年度以降祭りの在り方について検討する際に手法についても検討

を進めてまいりたい。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和４年 10月 24 日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和４年10月27日現在 

 

 令和４年３月に開催した実行委員会において、本件意見があった旨を報告しており

ます。 

 実行委員会としては、武者まつりは民間主体の祭りとして実行委員会が市の協力を

得て開催しており、どのように市民力を活用していくかについては実行委員会が主体

となって考えるべきことであるため、今後の祭りの在り方を検討していく中で手法に

ついても検討していくとの結論となっております。 
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令和３年９月 

議員名  小久保 重孝 

担当部 経済環境部 担当課 商工観光課 

質問年月日   令和３年９月１４日 

質問事項 地域産業振興策について 

【質問要旨】 

農業・漁業・大物産まつりについて、イベントを３つに統合したことで事務量は減っ

たと思うが、例えば収穫時期とか漁業産物の時期にずれが生じることによって物が用

意できないということもあるようなので、各事業者さんとそれぞれ話をしていただい

て、場合によってはそれぞれ別々のイベントに変えていくということもひとつ考えて

もいいのではないか。 

【答弁要旨】            【答弁者：経済環境部長】 

イベントの統合は、平成 25年度から今の形になったと認識しています。その際担い

手の不足が一番課題として大きくあり、今の形になったというふうにも認識を聞いて

おります。このイベントを持続性のあるものにしていくためには、やはり何か方策を

考えていかなければいけないという時期にあるのも間違いない事実です。これを農協、

漁協、それから商工会議所、観光協会、物産公社といった関係団体と一緒になって将来

的なことも含めて考えて、例えば若い事業者の方の意見が出てくればそれをくみ上げ

るような形が取れないかですとか、そういった検討を今後も関係者と進めてまいりた

いと考えています。 

【対応・進捗状況】 対応済（令和 年  月  日） 対応中 検討中 実施不可 

  ■令和５年10月10日現在 

 

 令和５年度の農業・漁業・大物産まつりは、４年ぶりの開催となったことから、開

催の前提として令和元年度の内容を踏襲することといたしました。 

このため、今年度の開催にあたり、実行委員会において本件の検討を行うことがで

きませんでしたので、次年度の開催に向けて、引き続き検討して参ります。 


